

各位

株式会社Gunosy

CEO室 新設に関するお知らせ

当社は、新体制での経営体制の強化を図るため、本日2018年10月1日付けでCEO室を新設いたしました。

■CEO室 新設の背景と理由

Gunosyは更なる成長に向けて、ビジネス機会を最大化するために、「メディア」「広告」「ブロックチェーン」「投資」の4領域をドメインとした、総合インターネット企業を目指しています。

新体制での組織において、これまでの事業領域ではなかった、新しい領域である「投資事業」と、企業としてのIR、広報活動をより一層強化していく必要があるため、CEO直轄のCEO室を新設する運びとなりました。

今回のCEO室新設に伴い、金融領域で豊富な実績がある間庭 裕喜氏を執行役員CEO室室長として迎え入れ、より一層強固な経営体制の構築を目指してまいります。間庭氏はゴールドマン・サックス証券株式会社で投資案件の責任者として豊富な経験を有しており、クービック株式会社でもCOO兼CFOとして管理業務全般を管轄しておりました。新領域の「投資事業」においても、間庭氏が適任と判断し、Gunosy Capital Pte. Ltd.の取締役も兼務します。

■執行役員 CEO室 室長 プロフィール

【間庭 裕喜】

東京大学工学部卒。2005年ゴールドマン・サックス証券株式会社入社。2015年にクービック株式会社に参画後、2018年10月当社へ入社。執行役員CEO室室長兼Gunosy Capital Pte. Ltd.取締役。

【本件に関するお問合せ先】

株式会社Gunosy 広報担当 E-MAIL : pr@gunosy.com